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Top 4 Einwohnerfragestunde

Frau Pfotenhauer fragt an, ob der Strandzugang an der Seebrücke erweitert wird. 
Frau Riethdorf teilt mit, dass ein Angebot angefragt ist. Wenn wird die Erweiterung 
aber erst mit Fertigstellung der Seebrücke erfolgen. Genehmigungen liegen hierzu 
bereits vor.

Herr König spricht an, dass die Gemeinde eigentlich die Zuwegung zum Seebrücken-
vorplatz noch instand setzen möchte. Hierzu fehlt es aber noch an Angeboten. Drei 
Firmen (Wuttig, Juhnke, Dauer Bau) sind angefragt.


